

Ambas estampillas, diseñadas por Will Davies de Toronto, muestran a los personajes en primer plano y al fondo uno de los acontecimientos importantes en sus vidas. Bernier aparece sobre el fondo del *CGS Arctic*, atrapado por el hielo durante una de sus expediciones. Como capitán de navío, tomó posesión de islas y estableció puestos de policía en el Artico, proclamando así la soberanía canadiense en el Norte. En el retrato de Fleming se muestra un tren cargado con uno de los puentes de acero diseñado por él para el Ferrocarril Intercolonial. Fleming diseñó la primera estampilla de Canadá, el "Castor de Tres Peniques", inventó un sistema de hora normal y fomentó el cable del Pacífico.

Normas alimenticias internacionales

A menudo parece inalcanzable la cooperación internacional sobre problemas que afectan a todos los países. Sin embargo, existe un ejemplo de cooperación internacional exitosa sobre normas relativas a una de las necesidades más básicas del hombre: el alimento.

La Organización para la Alimentación y la Agricultura (FAO) y la Organización Mundial de la Salud reconocen que normas alimenticias diferentes podrían evitar el libre flujo de artículos entre países, por lo que en 1962 recomendaron la creación del Codex Alimentarius para poner en práctica el Programa de Normas Alimenticias FAO/OMS.

Actualmente hay 115 países miembros en la Comisión del Codex Alimentarius. Las normas y códigos sobre prácticas se negocian entre los países miembros y luego se someten a cada uno de ellos para su aceptación.

Cada país puede dar su aceptación a las normas recomendadas de forma total, con ciertas divergencias específicas o con entrada en vigor en una fecha futura determinada de antemano.

La Comisión del Codex ha establecido 26 organismos subsidiarios para tratar de política general, grupos específicos de alimentos y asuntos pertinentes a la tarea de los comités de artículos de consumo. Estos organismos se reúnen anualmente o cada 18 meses en un país anfitrión distinto, siendo Canadá el país anfitrión para

el Comité del Codex sobre Etiquetado de Alimentos.

Además, cada país tiene representantes en los organismos subsidiarios apropiados. En el caso de Canadá, los Ministerios de Agricultura; de Asuntos de Sociedades y Protección al Consumidor; Ambiente; Salud Pública y Bienestar Social; e Industria y Comercio se interesan primordialmente en comités que tratan de asuntos bajo su jurisdicción.

Análisis de la opinión sobre la separación

El segundo de los dos estudios solicitados por el *The Toronto Star* y Southam Press Ltd. sobre la forma en que los canadienses piensan sobre la unidad nacional rebela que el sentimiento y apoyo del separatismo en la provincia de Quebec comienza a disminuir diez meses después de que el Partido Quebecois obtuvo la mayoría provincial.

El estudio muestra que el apoyo separatista en Quebec ha disminuido del 33 por ciento mostrado en la encuesta del *Star* del mes de febrero pasado al 25 por ciento este verano. El estudio sugiere que los habitantes de Quebec, incluso los que anteriormente favorecían el separatismo, tienen dudas crecientes sobre este punto. En realidad, buscan una nueva forma de satisfacer sus necesidades económicas, políticas y culturales sin necesidad de abandonar Canadá.

Solicitados los encuestados a manifestarse como separatistas o confederalistas, se pronunciaron de la forma siguiente:

	Estudios de febrero (porcentaje)	Estudios de julio (porcentaje)
Federalistas:	40	46
Separatistas:	28	17
A medias	32	37

También se preguntó a los residentes de Quebec, sin considerar su propia afiliación, si favorecían la separación, lo que mostró estos resultados: